

Fomento se compromete a que el AVE llegue a Barcelona en 2007

ABC

BARCELONA. La ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, se comprometió ayer ante el presidente de la Generalitat, Pasqual Maragall, a que el AVE llegue a Barcelona en 2007, un año antes de las últimas previsiones, dejando para una segunda fase la manera en que pasará por el aeropuerto de El Prat, lo cual ha garantizado, informa Efe.

Álvarez explicó que mantendrá el trazado del convenio firmado por los anteriores Gobierno central y autonómico para no retrasar «dos años más» el proyecto, y ha aceptado la re-

clamación de Maragall de llevar el AVE hasta el aeropuerto, lo que abordará de una manera «simultánea con estudios y discusiones».

Álvarez, que ha reconocido que el AVE Lérida-Barcelona tiene un «retraso considerable», puesto que las primeras previsiones fechaban su finalización en el 2004, ha anunciado también el inminente nombramiento de «un responsable coordinador» de Fomento en Barcelona para «asegurar que se agilice» la finalización de las obras en la fecha señalada. Además, ha asegurado que en la próxima reunión del consejo de administra-

ción del GIF se adjudicarán tres nuevos tramos del AVE en dirección a Perpiñán y la frontera francesa por valor de 136 millones de euros y que corresponden a los tramos Maçanet-Massanes, Massanes-Sils y Llinás-Sant Celoni.

La ministra también anunció que ha encargado una auditoría técnica para estudiar los «fallos» en el trazado y en la velocidad máxima que tendrá esta futura vía del AVE. En cualquier caso, advirtió que «el AVE irá a la máxima velocidad posible dentro de la máxima seguridad», cuestión que calificó de «prioritaria».

Por otra parte, la ministra anunció también que su departamento acometerá una «profunda» modificación de la ley de puertos para dar cabida a las Comunidades autónomas en cuestiones como las tarifas portuarias.